



## Obtention du permis de séjour en Suisse

Afin d'obtenir les permis de résidence ou permis B, dans les plus brefs délais, je vous serais reconnaissante de bien vouloir me faire parvenir **4 photos passeports récentes** de votre/vos enfant/s. Je vous demande d'effectuer les photos en **respectant attentivement les critères** mentionnés ci-dessous:

## Information on obtaining a Swiss Residency Permit

In order to obtain the residence permit or B permit, as soon as possible, I would be grateful if you could send me **4 recent passport photos** of your child. I ask you to make the photos carefully respecting the criteria listed below.



### Critères

- format de photo 35 x 45 mm
- longueur du menton au sommet du crâne, minimum 29 mm, maximum 34 mm
- visage au centre de la photo, nez sur la ligne médiane
- enfants de moins de 11 ans: longueur du visage au minimum 29 mm
- arrière-plan blanc, monochrome, uniforme et neutre; il ne doit pas présenter d'ombres.

### Criteria

- the photographs must measure 35x45 mm
- the photographs of the applicant's head must be between 29mm and 35 mm
- the applicant must face the camera directly, with both ears visible
- children under 11 years, head must be 29 mm
- the photographs must be in colour and have a white background.